

ABL: Martin Schmidt gewinnt, Patrick Stegmeier 3. in Graz

Geschrieben von: Willemsen Eric

Montag, den 08. Dezember 2014 um 15:32 Uhr -



Die *Austrian Billiards League* erlebte dieses Wochenende (6.-7. 12.) in Graz die 6. und letzte Runde der Saison 2013-2014. Den Turniersieg sicherte sich **Martin Schmidt**

(HSEBC), der im Endspiel seinen Vereinskollegen

Werner Rieschl

500:311 besiegte. Platz drei ging an unser Clubmitglied

Patrick Stegmeier

, der

Felix Knoll

(FBC) im kleinen Finale 358:286 bezwang. Am Turnier nahmen 12 Spieler(innen) teil.

Werner, der mit einem 84er das höchste Turnierbreak erzielte, ist erneut jahresbester Spieler in der ABL geworden, vor Martin und Felix. Patrick ist Vierter. Die Endrangliste, inklusive Qualifikation für die *Österreichische Staatsmeisterschaft EB* am 17. 1. beim HSEBC, ist nun online.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst!

Austrian Billiards League: [Ergebnisse \(unter "Turniere"\)](#) | [Endrangliste](#)